

あおば だより

No. 31

2013年1月20日発行
発行：医療法人社団 あおば会

●あたたかい手作り年賀状完成！ ～今年もよろしくお祈いします～



今年も利用者様からご家族様に“**手作りの年賀状を届けよう**”と企画しました。利用者様は、ご家族様のことを思い浮かべたり、新年への期待をふくらませたりと、とても楽しそうに作られていました。見ているだけで心があたたかくなる年賀状作りでした。

(左) 利用者様の年賀状で今年の干支“巳”を表現し正面玄関に掲示させていただきました。



●施設長の挨拶 ～絆は愛情と感謝により結ばれる～



▲クリスマス会“東京だよ、おっかさん”での一コマ(永尾施設長、市野理事)

**われらあおばの介護の庭に 老いも若きも皆ともどもの
支え合いたる縁の絆 心とみて明るく集はむ
(あおばの詩より)**

絆は糸が半分と書かれていますが、お互いの愛情と感謝の両方が一つになってはじめて結ばれてまいります。あおばも今年10年目を迎えることとなり、開設以来の標語である『明るいあおば』もどうやら定着してまいることが出来ました。これも皆様方の御支援のお陰と感謝いたしております。

今後共、
一層の御指導のほどお願い申し上げます。

●開設期をともにした職員として10年目、力を合わせて頑張ります！

あおばケアガーデンは、開設10年という節目の年を迎えることが出来ました。利用者様の笑顔・ご家族様の温かい言葉を励みに全力で駆け抜けてきた10年であったように思います。私共施設は利用者様に育てていただいたと強く感じています。

今後は成長する姿を皆様にお見せできるよう、より良いサービスの提供・質の向上を図れるよう精進していく所存です。皆様の“笑顔”はパワーの源“ありがとう”という言葉は魔法の言葉！それらを引き出せるよう初心を忘れることなく努めて参ります。



(左)介護総主任：松本
(中)デイケア主任：小池
(右)リハビリ主任：鈴木亮



(左)3階フロア主任：袴田
(右)看護主任：鈴木里



●入所フロア行事のご紹介！

●コスモスドライブ (10/22～30)

文化会館シオーネへお花見ドライブに出かけてきました。天候にも恵まれ絶好のドライブ日和でした。施設を出発すると利用者様の会話も次第に弾み、車窓からコスモスや街の風景を見ることで深秋を感じていただけたと思います。「久しぶりに外出でき気分転換になった」「また花見にきたい」などの声も聞かれました。



▲透き通った青空とピンクのじゅうたん『あ～気持ちがいいね』と大満足☆

●交流会 (11/14)

おおぶち保育園様をお招きして交流会を行いました。園児の皆さんは元気がよく、歌やお遊戯を披露してくださいました。その踊る姿はとてかわいらしく、利用者様も孫の晴れ舞台を見るように目を細めて喜んで見ておられました。



▲歌遊び“すりすり体操”では利用者様の手をスリスリ。可愛くて“温かいふれあい”をプレゼントしていただきました。

●クリスマス&忘年会 (12/16)



紅組 2階

白組 3階

紅白歌合戦

2階紅組リーダー 松永さんと応援団の市野理事。『大きな声で歌いましょう。エイエイオー！』

3階白組リーダー 松下さんと応援団の谷水さん。『こちらも負けずに歌いましょう。エイエイオー！』

【紅組演目】銀座カンカン娘・りんごの唄・旅姿3人男・いい湯だな【白組演目】東京のバスガール・芸者ワルツ・村祭り・茶摘み 出演者の皆さん、歌に合わせた衣装で熱唱。笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。

●テイフロア行事のご紹介！



【11月：ハロウィン仮装大会】

利用者様全員が仮装をして歌やハロウィン行進を楽しみました。



【12月：クリスマス会】

サンタさんからのプレゼントが利用者様一人一人に届き笑顔一杯。



【1月：カラオケ大会】

演歌や民謡、軍歌など熱唱に次ぐ熱唱で会場は拍手喝采の嵐でした。